

## El Poder Judicial recibió el informe de resultados de la auditoría a la Cuenta Pública 2024



El Poder Judicial del Estado recibió del Instituto de Fiscalización Superior del Estado el informe de resultados de la auditoría a la Cuenta Pública 2024, el cual es considerado positivo.

Las presidencias del Supremo Tribunal de Justicia, Magistrada Lourdes Anahí Zarazúa Martínez y del Órgano de Administración Judicial, Consejero Francisco Ramos Silva, recibieron los respectivos informes.

Al corresponder a las nuevas autoridades jurisdiccionales y administrativas atender esta etapa de la auditoría, también se mencionó que este Poder Judicial se ha distinguido por solventar satisfactoriamente las observaciones, así como implementar acciones correctivas y mejoras en controles internos.

ooo